

Villa Bisou - Guadeloupe - Saint-François



A partir de 200.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Superbe villa de vacances à Saint-François, dans un quartier intimiste et calme à seulement 5 minutes du bourg, des commerces, de la marina et du golf de Saint-François en Guadeloupe

Cette maison de vacances construite de plain-pied, dispose de 3 chambres climatisées et de 3 salles de bain privatives.

L'espace extérieur comprend une magnifique terrasse ombragée qui entoure la piscine, un carbet avec un salon de jardin, une douche extérieure, un barbecue, des transats, des chaises suspendues et une grande table à manger.

L'espace de vie comprend une cuisine moderne entièrement équipée et un salon spacieux, confortable et joliment décoré.

Cette maison est idéale pour un séjour entre amis ou en famille, recherchant du calme et de l'intimité, durant leur séjour en Guadeloupe

Superb vacation villa in Saint-François, in an intimate and quiet area only 5 minutes from the town, shops, marina and golf course of Saint-François in Guadeloupe

This single-storey vacation home has 3 air-conditioned bedrooms and 3 private bathrooms.

The outdoor space includes a beautiful shaded terrace surrounding the pool, a carbet with garden furniture, an outdoor shower, a barbecue, deck chairs, hanging chairs and a large dining table.

The living area includes a fully equipped modern kitchen and a spacious, comfortable and beautifully decorated living room.

This house is ideal for a stay with friends or family, looking for peace and privacy, during their stay in Guadeloupe.

Caractéristiques / Features

🏠 128 m2 / 👥 6 voyageur(s) / 🛏️ 3 chambre(s) / 💧 3 sdb

Equipements / Equipment

☁️ Aspirateur	🍖 Barbecue	🍖 Barbecue au charbon	🍹 Blender
🍵 Bouilloire	☕ Cafetière à filtre	🪑 Chaise haute	✨ Chaises longues
💧 Citerne d'eau	🌬️ Climatisation	🗳️ Coffre-fort	✨ Congélateur
🧊 Distributeur de glaçons	🚿 Douche extérieure	🚒 Détecteur de fumée	🎵 Enceinte de musique
✨ Espace de travail dédié	✨ Espace repas en plein air	🧊 Fer à repasser	🍞 Four
🍞 Grille pain	🌳 Jardin	🧺 Lave Vaisselle	🧺 Linge de maison
🛏️ Lit bébé	✨ Logement de plain pied	☕ Machine expresso	🧺 Machine à laver

 Micro-ondes

 Mobilier extérieur

 Parking


 Piscine

 Serviette plage

 Serviettes

 Sèche cheveux

 TV

 Table à manger

 Verres à vin

 Wifi

Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com